



大三島小だより

第4号
令和4年7月20日

学校の校訓は『力一杯 今を生きる』 教育目標は『すすんで励もう』です

「1学期を振り返って」

先日の個別懇談会では、お忙しい中、また蒸し暑い中を御来校いただき、ありがとうございました。いよいよ1学期も終わり、子どもたちが待ちに待った夏休みが始まります。夏休みに向けて、各学年とも子どもたちへの安全指導に余念がありません。熱中症、交通事故、水の事故、急拡大が懸念される感染症対策など、子どもたちを信頼しつつも「念のために」と、しっかり指導をした上で夏休みを迎えます。



さて、昨年度まで旧大三島中学校プールを使用して行っていた水泳の授業ですが、施設の老朽化のため今年度から上浦のしまなみドームのプールで行うことになりました。6月から7月にかけて4回実施しました。学校からプールまで貸切バスで移動しなければならず、実際に泳ぐ時間はやや短くなりましたが、天候に左右されず実施することができました。

学年や自分ができることに合わせて、顔だけ、バタ足や、水に潜る練習、コースでタイムを計るなど、水を怖がらず、「できるようになりたい」「力を伸ばしたい」という気持ちを感じ取ることができました。このような子どもたち自身が「伸びよう」とする姿勢を、大切にしたいと思います。



また、6月27日から7月3日まで、「チャレンジ週間」を実施しました。家庭学習の充実・習慣化は、小学校だけでなく、中学・高校でも重視されています。小学生では、まずは毎日決まった時間に机に向かうといった習慣作りが大切だと思います。結果をまとめたものを見せていただきましたが、子どもたちのがんばりには驚くばかりです。この1週間楽しいことを我慢して、御家族と相談して立てていただいた目標を達成しようと、ひたすら努力したのでしょう。御家族の御苦労にも頭が下がります。このような、目標を持ち、その達成を目指して努力するというプロセスは、学習面だけでなく、スポーツや進路などいろいろな分野で大切なことだと思います。やり遂げた達成感は「自分はこんな力があるんだ」という自信にもつながります。この取組を通じて子どもたちは力を付け、一歩も二歩も成長したのではないでしょうか。御家庭での御支援、御協力、ありがとうございました。



では、42日間の夏休み、これまで同様、御家庭の御支援、御協力をお願いします。何か気になることがありましたら、学校まで御一報下さい。

学校閉庁日へのご協力のお願い

今治市の中学校では、8月12~16日を学校閉庁日とし、平日でも日直教員を置いておりません。

御家庭からの緊急の連絡は、学校公式ホームページを通じて行うことができますので、御理解、

御協力をいただきますようお願いします。【 <https://ohmishima-e.esnet.ed.jp> 】

